



INFO IOMA

Mar. #2/22

COMUNICACIÓN INTERNA

IOMA



GOBIERNO DE LA
PROVINCIA DE
**BUENOS
AIRES**

Se reglamentó el equipo interdisciplinario para el abordaje de violencias de género



En virtud de las políticas de género impulsadas por el Gobierno de la Provincia de Buenos Aires a través del Ministerio de las Mujeres, Políticas de Género y Diversidad Sexual, el Directorio de IOMA aprobó la reglamentación del equipo interdisciplinario para el abordaje de las violencias de género que tengan como víctimas a las mujeres y diversidades trabajadoras del Instituto.

Conocé más en <https://bit.ly/3hYtlt4>

Convocatoria para búsqueda interna de personal



El Departamento Selección y Capacitación de RRHH abrió la convocatoria para la búsqueda interna de un puesto administrativo para la **Subdirección Técnico Científica y de Farmacia y Bioquímica**.

Las personas interesadas pueden enviar un correo a seleccionioma@gmail.com, acercarse al edificio Anexo en la calle 46 N° 916, Planta Alta, o contactarse telefónicamente al 421-3831.

Conocé los requisitos y competencias para aplicar al puesto en <https://bit.ly/3J9Pctx>

Info importante sobre ayuda escolar



Este mes se abonó la ayuda escolar.

Los requisitos para cobrarla son: haber renovado el SIAPE el año pasado y no superar tu sueldo ni el de tu cónyuge el monto de \$105.139. Tené en cuenta el sueldo en bruto (el que no tiene descuentos).

Aquellas personas que aún no hayan actualizado la información deberán hacerlo **ANTES DEL 30 DE ABRIL** y acreditar la solicitud de ayuda escolar presentando el

recibo de sueldo del cónyuge y las negativas de ANSES de ambos, para poder cobrarla. La documentación deberá enviarse, **SIN EXCEPCIÓN**, al siguiente correo asignacionesfamiliaresioma@gmail.com.

Actividades por el 8M en La Plata

Participamos del encuentro que se realizó en Plaza San Martín de La Plata el domingo 6 de marzo, en el marco del **Día Internacional de la Mujer Trabajadora**.

El acto central fue encabezado por el gobernador **Axel Kicillof**, la vicegobernadora **Verónica Magario** y la ministra **Estela Díaz**.

A lo largo de la jornada, se realizaron rondas de debate en distintos puntos de la plaza. Se abordaron temas como la cultura con perspectiva de género; juventudes, liderazgo y participación política; abordaje integral de violencias por razones de género; y trabajo y cuidados para la igualdad, entre otros.

Mirá la nota completa en <https://bit.ly/3MokEpU>

Por otro lado, el 8M se desarrolló en el 1° piso de la sede central de IOMA una intervención artística de **estampado de remeras** para concientizar sobre el lema "Políticas públicas para la igualdad" del Ministerio de las Mujeres, Políticas de Género y Diversidad Sexual de la Provincia, donde participaron trabajadoras y autoridades del Instituto.

Encontrá toda la info en <https://bit.ly/3pLdQcn>



El 8M en el Carriquiriborde: avances del programa IVE / ILE



En el marco de las actividades previstas por el 8M, se realizó una reunión en el **Hospital Gabriela Carriquiriborde de Temperley**. Se abordaron los avances en ese centro de salud del Programa de Fortalecimiento del Derecho a la Interrupción Voluntaria del Embarazo. El **Carriquiriborde** es el primer efector que incorporó el programa en noviembre pasado.

Mirá la nota completa <https://bit.ly/3CtPhG5>

Seguimos sumando policonsultorios



En el marco del "Programa 6 por 6" de Reconstrucción y Transformación Provincial impulsado por el gobernador Axel Kicillof, y con el objetivo de fortalecer el primer nivel de atención, promover la accesibilidad y la prevención de la salud, esta semana se llevó adelante la firma de actas acuerdo para nuevos policonsultorios en **Burzaco, Moreno y Haedo**. En ellos, las afiliadas y afiliados contarán con **atención médica de calidad, con cobertura 100% y en una amplia variedad de especialidades**.

IOMA



GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE
BUENOS AIRES

“Es un relanzamiento porque cambia la forma de hacer las cosas”



IOMA



El presidente de IOMA, **Homero Giles**, conversó con FM Provincia 97.1, en el programa Siete Colores, con Sabrina Carrasco y Marcela Castrogiovanni, y remarcó que el relanzamiento de la obra social “cambia la forma de hacer las cosas”.

En este sentido, Giles comentó que “va hacia la modernización de IOMA” y que el objetivo “es resolver la cuestión prestacional, fundamentalmente, médica”.

Escuchá la entrevista en <https://bit.ly/3hQqVwo>

Mariano Cardelli cuestionó las “agresivas declaraciones” del Presidente de la AMP contra el IOMA



El Vocal del Directorio del Instituto, **Mariano Cardelli**, se expresó en su red social Facebook ante “las agresivas declaraciones del Presidente de la Agremiación Médica Platense contra el IOMA”. Cardelli dijo que “cuando empieza la agresión es momento de parar la pelota, decir basta y volver a empezar por el bien de todos.”

Mirá la nota en <https://bit.ly/3pH8tuQ>

Charlas con IOMA / Aniversario del Programa IVE/ILE

El Programa de Fortalecimiento del Derecho a la Interrupción del Embarazo cumple un año y es tiempo de evaluaciones. A lo largo de estos meses el Programa impulsó registros y estadísticas que son clave para analizar los resultados del trabajo y proyectarlo a futuro. Conversamos de esto con su coordinadora **Mayra Bahamonde**.

Escuchalo en la galería de podcast de nuestra web <https://bit.ly/3tIPffN>



Spotify: <https://spoti.fi/3MG0Q1p>

Anchor: <https://bit.ly/3MyRjJs>

Ivoox: <https://bit.ly/3hUn15S>

Google Podcast: <https://bit.ly/3Kq6P8K>

Youtube: <https://bit.ly/3pQIYXS>

IOMA
Policonsultorios

